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Entrevista / Eduardo Buendía (Periodista de 

investigación) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Las declaraciones de 

Pedro Haces, creo es una postura interesante. Quiero empezar 

por el día en que nosotros lo buscamos, unos días antes de emitir 

esta publicación, y no nos quiso responder. De hecho, comentó 

que no consideraba necesario responder a lo que íbamos a 

publicar”. 

 

“Esta respuesta, con esta conferencia de prensa, demuestra las 

maneras en las que se conduce Pedro Haces y un poco de esta 

faceta que él tiene como líder sindical, como empresario y 

diputado federal de Morena. Es la manera en que se ha 

conducido prácticamente siempre, con estas respuestas 

dicharacheras y un poco incendiarias”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1NSIAEBirh_SH1evBn4vpgE1z58by

ADJ4/view?usp=sharing 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1NSIAEBirh_SH1evBn4vpgE1z58byADJ4/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1NSIAEBirh_SH1evBn4vpgE1z58byADJ4/view?usp=sharing

